

**Sin presencia**

En su organigrama, el Instituto Federal de Telecomunicaciones sólo cuenta con cinco mujeres.

**PLENO (COMISIONADOS)**

- Javier Juárez. Presidente
- Sostenes Díaz
- Arturo Robles
- Ramiro Camacho
- Vacante/Comisionada
- Vacante/Comisionada
- Vacante/Comisionada

**COORDINACIONES**

**Coordinador(a).**  
Coordinación

**Merilyn Gómez.** Vinculación institucional

**Angelina Mejía.** Comunicación social

**Vacante.** Ejecutiva

**OTRAS ÁREAS**

**Paulina Martínez.** Autoridad investigadora

**Griselda Sánchez.** Órgano interno de control

**Rebeca Escobar.** Centro de Estudios

Fuente: IFT

## Borra a las mujeres del IFT omisión de Poder Ejecutivo



AILYN RÍOS

Al no nombrar a las comisionadas al IFT, el Presidente Andrés Manuel López Obrador incumple en preservar la paridad de género que contempla la Constitución, según expertos.

El Artículo 41 Constitucional señala que se tiene que preservar el principio de paridad de género en los nombramientos de titulares de Secretarías y los organismos autónomos.

Pero desde 2019, el Pleno del IFT quedó conformado sólo por hombres.

Aunque se han realizado concursos de selección exclusivos para mujeres desde 2020 para sustituir a los tres comisionados que concluyeron funciones en el IFT, no se han nombrado comisionadas.

El Ejecutivo sólo propuso a dos personas, quienes fue-

ron rechazadas por el Senado sin que el Presidente hiciera nuevas propuestas.

Para María Lizárraga, ex integrante del IFT, la falta de presencia de mujeres en el Pleno no es un hecho aislado en el regulador, pues también se refleja en que no hay mujeres titulares en las unidades del IFT.

En el organigrama del regulador sólo figuran cinco mujeres, entre ellas Merilyn Gómez, coordinadora general de vinculación institucional; Rebeca Escobar titular del centro de estudios, y Paulina Martínez, titular de la autoridad investigadora.

“No ha habido mujeres en los nombramientos de comisionadas, entonces en un primer nivel no hay mujeres.

“En un segundo nivel, que son las Unidades, tampoco hay mujeres. Tienes que llegar a un tercer nivel para encontrar titulares mujeres”, comentó Lizárraga en entrevista.

